

Auslandspraktikum in USA 2011

Von Februar 2011 bis Mai 2011 waren wir, Hanna Nummer und Martina Raquet, in Orlando, Florida und absolvierten dort unsere Praxisphase am NanoScience Technology Center der University of Central Florida. Die Planungen, vor allem fürs Visum, begannen im September 2010, wobei man mindestens ein halbes Jahr dafür einplanen sollte...Bürokratie eben! Informationen über Land und Leute konnte man am besten übers Internet bekommen. Da Florida aber auch ein beliebtes Reiseziel ist, hat man auch viel über Erfahrungsaustausch mit anderen Studenten oder Freunden herausgefunden.

Im Vergleich zu Deutschland und Europa ist vor allem bemerkenswert, dass in USA, subjektiv gesehen, immer alles viel größer ist. Florida selbst macht seinem Namen als *Sunshine State* alle Ehre. Winterkleidung ist also nicht notwendig. Der Arbeitsablauf gestaltet sich im Vergleich zum deutschen unterschiedlich. Um allerdings international Erfahrungen zu sammeln, sei es beruflich, kulturell oder privat, ist ein Auslandsaufenthalt immer zu empfehlen. Man lernt die unterschiedlichen Einstellungen des „*American way of life*“ kennen. Viele neue Kontakte können geknüpft werden. Alles in allem war es eine tolle Zeit und wir würden es wieder machen.

